

**PRESSEAUSSCHNITT** 

Lübbecker Kreiszeitung / Mittwoch, 01. Oktober 2014

## Seit 30 Jahren bei »WuB«

Lübbecke (WB). Sein 30-jähriges Dienstjubiläum feiert Martin Lehmkuhl aus Lübbecke bei der WuB Wohnen und Begleiten gGmbH, einer Einrichtung der Lebenshilfe Lübbecke. Am 1. Oktober 1984 nahm der gelernte Tischler seine Tätigkeit im Betreuungsdienst der Wohnanlage Auf den Wiehen in Lübbecke auf. Neben der Betreuung von Menschen mit geistiger Behinderung übernahm Martin Lehmkuhl Hausmeisteraufgaben für das Wohnheim sowie die Kindertagesstätte Sonnenschein. 1990 wechselte Lehmkuhl dann vollständig in den Gruppendienst und schloss im Jahr 1993 erfolgreich die sonderpädagogische Zusatzausbildung ab. Neben vielen zusätzlichen Aufgaben, engagiert sich Herr Lehmkuhl heute besonders in der Expertengruppe »Unterstützte Kommunikation«.